

AVIS DE MOTIONS.

18. De M. l'échevin Hébert : au sujet de la construction d'un nouvel hôtel des post.s.

18. De M. l'échevin Chaussé : pour amender le règlement portant le No. 299, concernant le p.in.

20. De M. l'échevin Paquin : pour amender le règlement portant le No. 301, concernant les "timbres de commerce."

RAPPORTS.

21. De la Commission des Finances recommandant comme suit l'acceptation de certaines soumissions aux prêts de \$476,600 et de \$99,500 :

"La Commission des Finances rapporte respectueusement qu'en réponse aux annonces elle a reçu les soumissions attachées aux présentes pour les prêts de \$476,600 et de \$99,500, et elle recommande respectueusement l'acceptation des suivantes :

Mount Royal Cemetery Co. ... \$ 25,000 à 101.25 ... 25,312 50.
R. Wilson Smith, \$150,000 à 101 1/16. 151,593.75.
Banque d'Epargnes de la Cité et
du District, \$301,600 à 100.25/17...302,359 75

"Votre Commission ne recommande aucune soumission pour les \$99,500 de débentures de Sainte-Cunégonde, Saint-Henri et Westmount parce les offres des soumissionnaires sont au-dessous du pair ; mais la Banque d'Epargnes de la Cité et du District, qui est la plus haute soumissionnaire pour ces débentures, ayant subséquemment exprimé son consentement à prendre ces débentures au pair avec les intérêts accrus, votre Commission recommande respectueusement l'acceptation de cette offre

(Signé) S.-D. VALLIÈRES.
L. PAYETTE.
C.-B. CARTER.
G. DESERRÈS."

M. l'échevin VALLIÈRES, appuyé par M. l'échevin CARTER,

Propose : Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin EKKERS, appuyé par M. l'échevin SADLER, propose en

Amendement : Que ledit rapport soit amendé par le remplacement des mots "N.-W. Harris & Cie, \$303,485" par les mots "La Banque d'Epargnes de la Cité et du District, \$302,359", et par la prévision que l'offre de la Banque d'Epargnes de la Cité et du District soit acceptée pour le montant de \$99,500, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Un débat s'engageant, M. l'échevin HEBERT demande le vote sur la question préalable

La proposition de M. l'échevin Hébert est rejetée sur division.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin DAGENAI, appuyé par M. l'échevin SADLER, propose en

Sous-amendement : Que le rapport qui est maintenant devant le Conseil soit retourné à la Commission des Finances pour plus ample examen et que soient présentés deux rapports distincts sur les offres des deux prêts de \$476,600 et de \$99,500.

Ledit sous-amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage :

Pour.—Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Bumbray, Walsh, Nelson et Stearns—11

Contre.—Vallièes, Larivière, Saint-Denis, Lévy, Robillard, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Ricard, Carter, Sauvageau, N. Lapointe, Payette, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin et Duquette—23.

Ledit sous-amendement est ainsi négativé.

L'amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage :

Pour.—Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Bumbray, Walsh, Nelson et Stearns—11.

Contre.—Vallièes, Larivière, Saint-Denis, Lévy, Robillard, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Ricard, Carter, Sauvageau, N. Lapointe, Payette, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin et Duquette—23.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La motion principale, étant soumise aux voix, est emportée et il est

Résolu : En conséquence.

22. De la Commission des Finances recommandant le règlement des certaines réclamations s'élevant à \$4,099.70.

23. De la Commission des Finances recommandant l'adjudication d'un contrat à M. T.-C. Charlebois pour la fourniture des numéros de licences.

24. De la Commission des Finances recommandant la prépa-

MOTIONS.

18. By Ald. Hebert re constructi n of a new post office.

19. By Ald. Chaussé, to amend by-l w No 249 re bread.

20. By Ald. Paquin, to amend by-law No 301 re trading stamps.

REPORTS.

21. From Finance Committee, the following report to accept certain tenders for loans of \$476,600 and \$99,500.

"The Finance Committee respectfully report that in answer to advertisement they have received the accompanying tenders for the loans of \$476,600 and \$99,500, and would respectfully recommend the acceptance of the following :—

Mount Royal Cemetery Co.... \$ 25,000 at 101.25 — 25,312.50
R. Wilson Smith 150 000 at 101.1/16 —151,593.75
City & District Sav. Bank.... 301,600 at 100 25/17—302,359 13

"Your Committee declined to entertain any of the offers for the \$99,500 of the bonds of St. Cunegonde, St. Henri and Westmount as these were under par, but the City and District Bank which was the higher tenderer for said bonds having subsequently expressed their willingness to take them at par and accrued interest would respectfully recommend its acceptance.

(Signed) S. D. VALLIÈRES,
L. PAYETTE,
C. B. CARTER,
G. DESERRÈS."

Moved by Ald. VALLIÈRES, seconded by Ald. CARTER.
That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. EKKERS, seconded by Ald. SADLER :

That said report be amended by substituting the words "N. W. Harris & Co., \$303,485" for the words : "City and District Savings Bank, \$302,359" and by providing that the offer of the City and District Savings Bank be accepted for the amount of \$99,500, and that so amended, said report be adopted.

And a debate arising.

Ald. HÉBERT asked that the previous question be now put.
Lost on division.

And a further debate arising :

Moved in sub-amendment by Ald. DAGENAI, seconded by Ald. SADLER : That the report now before the Council be referred back to the Finance Committee for further examination and report in separate form upon the offers for the two amounts of \$476,600 and \$99,500.

Said sub-amendment being put, the Council divided.

Yeas.—Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Bumbray, Walsh, Nelson and Stearns—11

Nays.—Vallièes, Larivière, St-Denis, Lévy, Robillard, Wilson, Chaussé, Lapointe, L. A., Ricard, Carter, Sauvageau, Lapointe, N., Payette, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin and Duquette—23

So it passed in the negative.

The amendment being put, Council divided :

Yeas.—Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Bumbray, Walsh, Nelson and Stearns 11.

Nays.—Vallièes, Larivière, St-Denis, Lévy, Robillard, Wilson, Chaussé, Lapointe, L. A., Ricard, Carter, Sauvageau, Lapointe, N., Payette, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin and Duquette—23.

So it passed in the negative

The main motion being put, it was carried, and

Resolved : Accordingly

22. From Finance Committee to settle claims amounting to \$4029.70.

23. From Finance Committee, to award contract for license numbers to C. T. Charlebois.

24. From Finance Committee to prepare supplementary roll for Notre Dame Street West expropriation.